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  ８月度 ９月度 １０月度 １１月度(１１/１-１１) 

収入の部 前月繰越 3,250,156  3,226,430  3,600,692  3,778,154  

 会費 0  398,000  201,200  184,200  

 雑収入 12  0  0  0  

 計 3,250,168  3,624,430  3,801,892  3,962,354  

支出の部 運営費 3,938  3,938  3,938  4,875  

 活動費 19,800  19,800  19,800  51,402  

 支援費 0  0  0  95,327  

 積立金 0  0  0  0  

 予備費 0  0  0  0  

 計 23,738  23,738  23,738  151,604  

 差引額 3,226,430  3,600,692  3,778,154  3,810,750  

 今もまだコロナの影響が出る中、ここ２～３年は、行事が大きく動き、手探りの状態が続いていましたが、感染対策

に気を遣いながら、子どもたちの活動を充実させていきたいと思います。異学年交流や、中学校との連携、地域との

関わりあう活動も含めて、コロナと共存しながら取り戻しつつあります。今月には吹奏楽部が音楽フェスティバルを

中学校や地域の方々と共に行いました。行事を通して子どもたちの成長のため、模索しながら取り組んでいきたいと

思います。保護者の皆様には、引き続きどうぞよろしくお願い申し上げます。 

PTA だより 

かしわのは NOW 第４号 

第４回 運営委員会が開催されました ２０２２年１１月２２日(火)１０：００～１１：００ 会議室 

樫村校長先生のお話 

本部よりお知らせ 

 ７月に学校のサポーターである学校運営協議会の委員と柏の葉小・中学校の児童生徒代表とともにどのような学

校にしていきたいかを話し合いました。その意見の中から、中学生による小学校での読み聞かせや音楽祭等できるこ

とを少しずつ実現しているところです。子どもたち、地域、保護者とともにより良い学校づくりを進めてまいります。 

 次にお願いがあります。防災等危機管理の観点から、万が一飲料水や給食提供ができなくなった場合に備えて児童

一人あたりに５００ｍｌの水と米粉のクッキーを用意したいと考えています。どちらも７年間保存がきくので、今年度

全児童分購入して（今後は入学時に購入）未使用の場合卒業時に返却するようにします。過去には水道から濁り水が

出て給食提供ができず、近隣にストックしている防災用飲み水をかき集めて生徒に配付し、早帰りにした中学校もあ

ります。運営委員会で話し合い、認められましたので、教材と同様保護者負担での購入となります。（水１５３円、クッ

キー４００円、計５５３円、お便りでも詳しくお知らせします。）どうぞご了承いただきたくお願いします。 

 
角田教頭先生のお話 

会計報告  本部役員募集への

ご応募ありがとうご

ざいました。おかげ

さまで、来年度の本

部役員が決定いたし

ました。皆様のご協

力に感謝申し上げま

す。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

読書委員会より 

 ２学期の読み聞かせ活動も、月２回、１・２年生と

ひまわり・なのはな学級で行っています。２学期

から新たにサポーターに登録したり見学に来てく

ださった方々、ありがとうございます。サポータ

ーは随時追加募集しております。コドモン資料室

で案内をご覧ください。子どもたちの楽しい朝の

時間へ、引き続きご協力をお願いいたします。 

学年委員会より 

皆様のご協力により来年度の本部役員及び校

外班が決定いたしました。また各専門委員へご応

募いただきありがとうございます。 

例年、学年委員会では新１年生の委員を募集し

ておりましたが、来年度は募集停止いたします。

お知り合いに委員応募を検討していただいてい

る新１年生の保護者様がいらっしゃいましたらお

知らせいただけると幸いです。 

よろしくお願いいたします。 

文化委員会より 

 【花まる学習会】の講演はいかがでしたでしょう

か。講演内容を期間限定でアーカイブ配信予定で

す。お好きな時間に視聴できます。詳しくは文化

委員会からのコドモン、すくすくメールのお知ら

せをご確認ください。 

 ３学期は【いのちの授業】をオンラインにて配信

予定です。 

青少年相談員より 

 【書き初めとミニ門松づくり】に申し込みをご検

討くださったみなさん、夜中にもかかわらず申込

み開始 10 分で定員に達したため、受付ができず

に申し訳ありませんでした。コロナの状況を見て

の限定 20 名という判断でした。 

 With コロナとして対策をしっかりとり、冬にま

た新たなイベントを企画中です。ご期待くださ

い。 

各委員会よりお知らせ 

地区委員会より 

 いつも見守り活動にご協力いただきありがと

うございます。コドモンが始動し、とても便利と

のお声をいただき大変嬉しく思います。 

 ２０２３年１月～６月までのシフトもホームペー

ジと同様、コドモンに掲載いたしますので、担当

日をお忘れにならないようご確認ください。 

 また、当番が終わりましたら Web 連絡票にア

クセスしていただき、ご意見などフィードバック

していただけますと幸いです。 

環境委員会より 

 いつもサポーター活動にご協力いただきあり

がとうございます。１０月の活動日は、延期とな

ったスポーツフェスティバルの観覧後に参加し

てくださった方も多くいらっしゃいました。あり

がとうございました！ 

 今年度の活動もまだまだ続きますのでご協力

お願いいたします。 

 後期の『広報かしわのは』では、卒業する６年生

の特集をはじめ、スポーツフェスティバル・部活

動・学校の施設紹介など盛りだくさんな情報をお

届け予定です♪現在、鋭意制作中！お楽しみ

に！！ 

広報委員会より 


